

الحاق قرارات محضر الجلسة (الحادية عشرة) التي عقدت بتاريخ (2021/5/26)
لمجلس كلية العلوم
الدراسة الصباحية للعام الدراسي
2021-2020

القرار :

- الموافقة على ما قدم من قبل رئاسة قسم علوم الكيمياء لعناوين مشاريع بحوث طلبة الدراسات العليا / الماجستير للعام الدراسي 2021-2020 وكما مبين في الجدول ادناه :

ت	اسم المشرف	الشهادة	اللقب العلمي	عنوان مشروع البحث باللغة العربية	عنوان مشروع البحث باللغة الانكليزية
1	طالب عبد الحسين موسى	دكتوراه	استاذ	تقديرتركيزالكالسيوم في مصل الدم ودراسة علاقته مع مستويات الكلوكوز، الهيموكلوبين، الدهون وهورموني الغدة جار الدرقية والكالسيتونين لدى الحوامل المصابات بارتفاع ضغط الدم في محافظة المثنى.	Evaluation of serum calcium concentration and its correlation with glucose,hemoglobin, lipids, parathyroid hormonesand calcitonin levels of pregnant induced hypertension in Al-Muthanna Province
2	رياض جليل ناهي	دكتوراه	استاذ	تخليق ودراسة بعض الخواص البايوكيميائية لمشتقات جديدة للانتي بايرين تحتوي على نظام حلقة الازردين.	Synthesis and study of some Biochemical properties of New antipyrine derivatives containing aziridine ring system
3	جواد كاظم مريح	دكتوراه	استاذ	قياس مستويات دي-دايمر وبروتين الفريتين في الدم يمكن ان يكون كعلامات مبكرة ومفيدة لتحسين رعاية مرضى الاصابات الفايروسية .	Measuring D-dimer and serum Ferritin levels could be an early and helpful markers to improve management of viral infectious patients.
4	حسن صبيح جبر	دكتوراه	استاذ	تحضير وتشخيص الكربون المنشط من المترابك نوى النبق –الكيتوسان وتطبيقاته كسطح ماز لبعض الاصباغ العضوية.	synthesis , characterization of activated carbon from composite Rhamnus kernel –chitosan and its application as adsorbent for some organic dyes
5	خولة كاني جاسم مسار علي عواد	دكتوراه	استاذ مساعد مدرس	ازالة بعض المركبات العضوية من محاليلها المائية باستخدام بوليمر المانتنيول كسطح ماز :دراسة الحركية،الايزوثرمات والدوال الترموداينمكية.	Removal of some organic compounds from aqueous solution by Mannitol Polymeric as a surface adsorbent: kinetic, isotherm and thermodynamic study.
6	قاسم محمد حلو	دكتوراه	استاذ	تحفيز بعض التفاعلات العضوية باستخدام سليكات الكواندين المطعمة بالفضة	Silver guanidine silicate from rice husk ash for organic synthesis.

القرار :

- الموافقة على ما قدم من قبل رئاسة قسم علوم الفيزياء لعناوين مشاريع بحوث طلبة الدراسات العليا / الماجستير للعام الدراسي 2021-2020 وكما مبين في الجدول ادناه :

ت	اسم المشرف	الشهادة	اللقب العلمي	عنوان مشروع البحث باللغة العربية	عنوان مشروع البحث باللغة الانكليزية
1	قحطان عدنان عبد القادر	دكتوراه	استاذ	قياس الجرعات الاشعاعية الواطنة للجسيمات النانوية بطريقة التالىق الادابي	Low doses dosimetry for Nanoparticles by means of Lyoluminescence
2	قحطان عدنان عبد القادر احمد فاضل حسوني	دكتوراه دكتوراه	استاذ مدرس	قياس تركيز بواعث ألفا في دم الماشية في صحراء السماوة باستخدام CR39 و RAD7	Alpha emitters concentration measurement of cattle blood in Samawa desert by using CR39 and RAD7
3	هادي قاسم محمد راند عباس صالح	دكتوراه دكتوراه	استاذ مساعد استاذ مساعد	دراسة الخواص الفيزيائية لسبيكة فيرمغناطيسية خليط البرم تحت تأثير درجات حرارية مختلفة	A study of physical properties for a mixed spin ferrimagnetic alloy by influence of different temperatures
4	هادي قاسم محمد	دكتوراه	استاذ مساعد	دراسة تأثير المجالات البلورية على ظاهرة التعادل المغناطيسي لنظام شبانكي فيريمغناطيسي مصطنع	A study of anisotropic fields on the magnetic compensation phenomenon of a decorated mixed ferrimagnetic lattice system
5	فراس فائق كاظم	دكتوراه	استاذ مساعد	نمذجة الادلة الموجية الهجينة في تطبيقات الاتصالات الضوئية	Modeling of Hybrid Waveguides in optical Communications Applications
6	رشا علي حسين	دكتوراه	استاذ مساعد	دراسة نظرية للالياف البلورية الفوتونية السائلة الغير متناظرة في الاتصالات الضوئية	Theoretical Study of Asymmetric Liquid Photonic Crystal Fiber in Optical Communications
7	حسن مكطوف جبر	دكتوراه	استاذ مساعد	تحديد تأثيرات جسيمات الفا على المظهر الجانبي للكاشف الاثر النووي CN-85	Determination of Alpha particles effects on CN-85 NTD detector profiles
8	حسن مكطوف جبر	دكتوراه	استاذ مساعد	تصنيع الخلية الشمسية تحت تأثير الجسيمات المؤينة	Fabrication of the Solar cell under the effect of the Ionizing particles